

Lerma y Cutzamala se desbordan

Sólo se registran pérdidas materiales

IXTLAHUACA, Méx. (OEM-Infomex).- Las intensas lluvias registradas ayer, sobrellevaron tanto al río Lerma como al Cutzamala, provocando deslaves, desalojos y pérdidas materiales.

Comunidades del municipio de Ixtlahuaca se encuentran en alerta máxima debido a que el río Lerma se ha desbordado en varios puntos a consecuencia del desfogue de varias presas ordenado por **Conagua**. De hecho la presa "José Antonio Alzate" luce al tope y ello ha provocado que expulsa agua de más al afluente en mención que por lo pronto ya propició que habitantes del barrio "La Lomita" se encuentran incomunicados debido a que el río inundo la zona y tienen que ser transportados por "anfíbios" de la ASE.

Santo Domingo de Guzmán, San Idelfonso, Barrio de San Mateo y otros sitios, actualmente han sido considerados como focos rojos derivado de las inundaciones que ya han comenzado a padecer.

De tal suerte que en este momento, se ha declarado alerta máxima, sobre todo porque el río Lerma prácticamente ya llegó a su nivel más crítico y por lo mismo, no pueden cientos de habitantes conciliar el sueño ante la posibilidad de amanecer bajo el agua, "estamos a pasitos del agua, incluso cuando vemos que el nivel sube nos vamos con un vecino, pues tememos quedar bajo el agua", mencionó Gilberto González Cruz, habitante del barrio conocido como El Motor en San Idelfonso.

Por su parte, el Ayuntamiento de San Mateo Atenco, el más afectado, reportó un total de 700 personas damnificadas y 270 casas dañadas.

El desborde del Cutzamala tapó un campo de futbol

Mientras tanto, familias que viven en la Ribera del río Cutzamala resultaron afectadas al desbordarse, la tarde-noche de ayer por las fuertes lluvias que se han dejado sentir en esa zona.

Vecinos de Riva Palacio, perteneciente a esta municipalidad, señalaron que desde el puente Adolfo López

Mateos, que une esta tierra con Altamirano, Guerrero, pudieron observar que el agua alcanzó sembradíos, llegó a los primeros domicilios y tapó por completo un campo de futbol, a 30 metros del cauce natural y que el agua quedó a solo 30 centímetros del travesaño de las porterías.

En tanto, Protección Civil estuvo

Continúa en siguiente hoja



en los municipios de Tlalchapa, Cutzamala y comunidades de Pungarabato, verificando el crecimiento del río y de algunos arroyos que reportaron que se habían desbordado.

Los sembradíos cercanos al Cutzamala fueron los más afectados, sin embargo no se reportaron pérdidas materiales cuantiosas en las viviendas en donde llegó el agua.

FOTOS: EL SOL DE MORELIA Y EL SOL DE TOLUCA / CEM-INFORMIA



» EL CUTZAMALA tapó por completo un campo de fútbol (izquierda), mientras que habitantes de Ixtlahuaca fueron ayudados por personal de Protección Civil para llegar a su destino.